



OBJECTIF FRANCE TSARFAT

COMPASSION
RÉCONCILIATION
BÉNÉDICTION
RÉVEIL



Objectif France sert l'ensemble du Corps de Christ, avec le seul désir d'élever le nom du Seigneur sur notre pays, en référence à la saine doctrine. Nous avons une position claire en faveur du peuple Juif et d'Israël selon la Parole de Dieu, en dehors des aléas politiques français, israéliens et internationaux. Nos ressources proviennent exclusivement du soutien d'intercesseurs engagés.

– [MERCi pour votre soutien \(lien\)](#) –

Dieu a tant aimé le monde...

Vers le règne de la violence ?

« Sache que, dans les derniers jours, il y aura des temps difficiles. Car les hommes seront ... insensibles, déloyaux, calomnieux, intempérants, cruels, ennemis des gens de bien, traîtres, emportés... » (2 Ti 3.1-4)

L'actualité souligne ce qu'annonce la Parole depuis 2000 ans, et pourtant même des chrétiens semblent surpris et s'étonnent, et donc s'inquiètent sur le mode « mais jusqu'où ça ira ? », et reprochent aux autorités leur incapacité à endiguer la violence qui monte, inexorablement.

S'il est certainement possible de mieux encadrer et de freiner l'insécurité grandissante, la ramener aux proportions anciennes semble illusoire dans un monde soumis à tous les dérèglements orchestrés par celui qui sait « qu'il a peu de temps. » (cf. Ap 12.12). Lâchés comme par vagues successives, les hordes démoniaques sont déterminées à faire le mal, partout. Ainsi les agresseurs semblent complètement désinhibés, avec une insouciance qui nous confond, comme lors de la récente attaque meurtrière d'un fourgon pénitentiaire.

La lumière brillera dans les ténèbres. Quant à nous qui ne sommes ni des casseurs ni des criminels, ne nous vantons pas de ne pas être « comme ces gens-là », mais veillons plutôt à ne garder en nous aucune racine de violence : susceptibilité, disputes, médisances, critiques... autant de levains de méchanceté qu'il nous faut chasser sans complaisance. C'est pourquoi l'apôtre insiste :

« *Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur ; je le répète, Réjouissez-vous.*

Que votre douceur soit connue de tous les hommes. » Ph 4.5

Ainsi nous brillerons dans ce monde, et nous grandirons en efficacité dans la prière pour retenir les hordes des ténèbres et ouvrir un chemin à tous ceux que le Père appelle. C'est là notre glorieuse mission.

Que **Pentecôte** -célébrée ce 19 mai (11-13 juin pour les dates juives/Shavuot)- nous rappelle que nous avons reçu **l'Esprit de Dieu** pour nous équiper en vue de cela. Non, il ne nous manque rien !

Prions pour le peuple Juif et pour ISRAËL

Jamais il n'y a eu autant de prière pour Israël. Pour la deuxième année, **Isaiah62 Prayer** propose 10 jours de prière mondiale du **19 au 28 mai 2024**. Voir la présentation sur YouTube : www.youtube.com/watch?v=ZLnORdIo1aA

Comment prier? Rien de nouveau, et ceux qui prient toute l'année le savent, mais il est bon de mobiliser le maximum de personnes afin de sensibiliser (réveiller) l'Eglise à travers le monde. En ce sens, les jours 4, 5 et 6 nous semblent spécialement importants. Extrait du site <https://isaiah62fast.com/>

Jour 1 – Prier pour la paix et la protection du Seigneur au sujet de Jérusalem (Ps 122.6, Esaïe 40.1-2)

Jour 2 – Prier pour les Juifs en dehors d'Israël alors qu'ils continuent d'être intimidés, persécutés et harcelés (Eph 1.17-20, Romains 10.1)

Jour 3 – Priez pour les dirigeants d'Israël (Proverbes 21, Phil 2.3)

Jour 4 – Prier pour que l'Eglise ait de l'amour pour Israël (Romains 9-11, en particulier R 11.25-30)

Jour 5 – Prier pour que l'Eglise ne se taise pas pour Israël (Pr 24.11-12 ; Pr 28.1 ; Mt 10.28 ; Lc 9.23-25)

Jour 6 – Prier pour que l'Eglise ait la bonne théologie à propos d'Israël (Romains 11.17-20)

Jour 7 – Prier pour le retour du peuple juif sur la terre d'Israël et la restauration du peuple juif dans le Messie d'Israël, Jésus (Ézéchiël 36, Romains 11.21-24)

Jour 8 – Prier pour le repentir et le pardon entre Juifs et Arabes (J 6.7-8 ; Ep 4.32 ; 1 J 1.9 ; Mt 3.1-2)



Jour 9 – Prier pour une relation restaurée entre les peuples juifs et arabes ; que ces deux « frères » se réunissent dans l'unité pour adorer le Dieu d'Israël (Gn 25.12-18 ; Esaïe 19)

Jour 10 – Priez pour que la miséricorde de Dieu soit déversée sur le peuple juif et en fin de compte sur toutes les nations (R 10.1; R 11.28-32 ; Ez 36.24-28 ; R 11.12 ; Hab 2.14)

Marche de Vie à Compiègne, lundi 20 mai

Une "marche de vie" **contre l'antisémitisme et pour Israël** mais sans drapeau.

La marche débutera à 15h au Mémorial de Royallieu et se terminera à la gare de Compiègne, avec un rassemblement au Mémorial du Wagon. « Nous emprunterons le chemin des Déportés, en mémoire de tous les convois, indique Monika Kern. Ce sera une marche silencieuse. Le cœur de la marche est la réconciliation. »

Prions pour cette manifestation importante, 7 ans après la Marche de Vie « Drancy-Bobigny ». **Prions** pour la paix et la sécurité de tous les participants.

Que la grâce de Dieu soit présente pendant cet événement en faveur d'Israël, même s'il faut se taire avec la bouche à cause du contexte actuel très tendu. Que les Juifs d'Ile-de-France entendent ce témoignage d'amour ! → [lire article de presse](#)

A Marseille, du 18 au 22 juin

Beit Sar Shalom (Chosen People France) organise une campagne de partage de la Bonne Nouvelle orientée vers le peuple juif en collaboration avec *JEM Marseille* du mardi 18 au samedi 22 juin.

A ce jour une vingtaine de volontaires sont inscrits pour l'évangélisation de rue. Une formation sera donnée sur « *Comment partager la Bonne Nouvelle avec le peuple juif* ».

- **pour rejoindre cette action**, infos/contact sur [flyer ICI](#)

A Paris, des Juifs se tournent vers Yeshua

Du 3 au 14 mai, *International Mission for Jewish People* (www.imjp.org) – une des plus anciennes organisations, anglaise – a annoncé l'évangile aux Juifs dans les rues de Paris au cours de l'opération annuelle « In the City ».

Témoignage : « Plus d'une centaine de Nouveaux Testaments ont été distribués au cœur du quartier juif et c'est les larmes de joie aux yeux que nous pouvons affirmer que l'ÉVANGILE a eu un impact sur la communauté et que JÉSUS leur a donné un sentiment d'ESPOIR auquel s'accrocher. Plusieurs ont demandé à recevoir la grâce de la foi, aucun d'entre eux n'a été indifférent à Jésus et tous sont disposés à nous ouvrir leur cercle d'amis et de famille. Hier, un ancien prof de Talmud Torah m'a demandé si l'on pourrait ensemble ouvrir un café chrétien ! ... La puissance de la prière c'est réel ! »

Merci Seigneur pour Ta grâce déversée à Paris !

Bénédissons Dieu pour toutes ces actions. Qu'Il suscite toujours plus d'intercesseurs et d'ouvriers dans la moisson, pour toutes les villes de France.

A Marseille, qu'une très grande équipe se forme ! Déjà prions :

- que les 'envoyés' soient gardés de tout mal, dans tout leur être, et les familles protégées alors qu'ils se rendent disponibles pour faire reculer les ténèbres spirituelles ;
- appelons les Juifs au salut : que les yeux spirituels soient ouverts à Celui qui les cherche, et qui les aime ardemment.

Plus de limites à l'antisémitisme ?

- À Rouen ce matin, les policiers ont neutralisé un individu armé qui avait mis le feu à la synagogue de la ville. L'homme était visé par une obligation de quitter le territoire français (OQTF).
- Hier à Marseille, une croix gammée mélangée à une étoile de David a été retrouvée sur la façade d'une synagogue.

Face au déferlement de haine, l'*Amitié Judéo-Chrétienne de France* a exprimé son indignation dans un communiqué.

« La haine antisémite semble ne plus avoir de limites. Cette fois, dans la nuit du 13 au 14 mai 2024, c'est le Mur des Justes, au Mémorial de la Shoah, qui a été attaqué, souillé par des mains rougies de sang.

Ces mains brandies par des étudiants de Sciences Po se veulent être un encouragement aux antisémites à plonger leurs mains dans le sang des juifs et à s'en repaître.

C'est l'ignominie absolue... » ([lire plus ICI](#))

Les « mains rouges ». Il faut rappeler l'horreur du symbole, qui date du 12 octobre 2000, une référence directe au massacre de deux Israéliens par la population de Ramallah. Chaque Israélien s'en souvient, et ne peut donc pas le voir comme un appel au cessez-le-feu.

L'histoire. « Deux militaires réservistes israéliens s'égarèrent à Ramallah, aux abords d'une cérémonie funéraire d'un jeune Palestinien de 17 ans tué la veille par l'armée israélienne. Les soldats sont repérés, puis arrêtés par la police palestinienne qui les emmène à leur commissariat. Quelques Palestiniens finissent par pénétrer dans le commissariat par une fenêtre du deuxième étage. Les réservistes sont battus. Un Palestinien montre ses mains ensanglantées par la fenêtre, puis un corps en est jeté et un autre pendu sous les acclamations de la foule, qui frappe ensuite à coups de barre un des corps, dont la tête sera brisée. Des coups de feu seront tirés sur une des dépouilles, qui sera ensuite brûlée ». ([Source](#))

Bénissons Dieu pour tous ceux qui se lèvent contre l'antisémitisme et, avec foi, persévérons à rappeler l'esprit qui animait ces hommes et ces femmes, ces « Justes » qui ne se laissèrent pas impressionner par la haine et ses appels démoniaques à tuer les Juifs... parce qu'ils sont Juifs.

Tant qu'il restera des justes et des intercesseurs, OUI il y aura des limites à l'antisémitisme.

Ne nous laissons pas de prier pour nos autorités : qu'elles gardent le cap de protéger les Juifs en France, et qu'elles osent exclure de la vie politique ceux qui se fabriquent un électorat antisémite, désormais sans retenue.

L'ONU montre son vrai visage

L'ONU fait progresser le statut de « l'Etat palestinien ». La situation reste ubuesque à l'ONU puisqu'on parle souvent et vote à propos d'un Etat qui n'existe pas... sauf à l'ONU.

Un texte adopté à l'Assemblée générale des Nations unies par 143 voix pour, 9 contre et 25 abstentions. Face à la guerre à Gaza, les Palestiniens avaient relancé début avril leur requête de 2011 réclamant de devenir un Etat membre à part entière des Nations unies. Ils ont depuis 2012 un statut d'Etat « non membre observateur ».

Avant un vote de l'Assemblée générale à la majorité des deux tiers, une telle initiative nécessite une recommandation positive du Conseil de sécurité pour aboutir. Mais les États-Unis ont mis leur veto à cette dernière le 18 avril.

Même si l'Assemblée générale ne peut court-circuiter ce veto, les Palestiniens ont décidé de se tourner vers ses 193 États membres. Ils ont ainsi réussi à prouver que sans le veto américain, ils auraient la majorité des deux tiers nécessaire pour valider une adhésion.

Parmi les neuf pays ayant voté contre : les États-Unis, Israël, l'Argentine, la République tchèque et la Hongrie. La France a voté pour.

Une dynamique enclenchée... De « membre observateur » à « super membre observateur », avec onze nouveaux droits au total (NB : excluant le droit de voter et d'être membre du Conseil de sécurité), cette résolution leur permettra par exemple de soumettre des propositions et des amendements – cela sans passer par un pays tiers – ou encore de siéger parmi les États membres par ordre alphabétique. ([Source](#))

- NB : quatre pays européens sont sur la voie de la reconnaissance d'un « Etat palestinien » avant l'été : la Slovaquie, Malte, l'Irlande et l'Espagne. D'autres à venir... la France ?

« Le message que l'ONU envoie à une région remplie de douleur est : la violence paie »

L'ambassadeur d'Israël auprès de l'ONU, Gilad Erdan, est intervenu sur l'incongruité du vote, puisque la charte de l'ONU spécifie que les votes concernant la reconnaissance d'un Etat sont illégaux. « **Avec ce nouveau précédent, nous pourrions voir ici des représentants de Daech ou Boko Haram siéger parmi nous** », a-t-il fustigé.

- des paroles au geste : devant ses collègues -impassibles- il a détruit un exemplaire de la charte avec une déchetreuse portative. Cf. vidéo youtu.be/TcaIjsshs

L'ONU a falsifié des données

Un scandale... qui ne choque pas ! De nouvelles données de l'ONU révèlent un écart significatif dans les décès signalés à Gaza, avec une forte réduction du nombre de femmes et d'enfants identifiés parmi les victimes. L'ONU a ainsi menti à tout le monde pour renforcer le soutien palestinien. **Les chiffres** initialement publiés concernant les femmes et les enfants **ont été réduits de moitié**, ce qui soulève de sérieuses questions quant à l'exactitude des données.

Cette révision coïncide avec des critiques sur la fiabilité statistique des chiffres fournis par les autorités de Gaza. ([Source](#))

Prions Dieu que l'Eglise voit ce qu'est devenu l'ONU (dans bien des domaines) : une machine (De Gaulle disait « un machin ») à fabriquer un royaume mondial à l'inverse des valeurs du royaume de Dieu ; et que le monde comprenne que non seulement les démocraties occidentales n'y sont plus majoritaires mais

qu'elles sont même sous l'influence des pays musulmans et des idéologies hostiles aux valeurs dites « conservatrices », c'est-à-dire judéo-chrétiennes.

USA-Israël : le chaud et le froid, Rafah pierre d'achoppement

Rafah, la bataille dénoncée... pourquoi ? Nous connaissons les arguments humanitaires, et nous oublions qu'ils ont été brandis dès le début de la guerre par l'administration américaine, qui d'entrée a soufflé le chaud et le froid : oui à la guerre mais sans morts civils !... une exigence reprise en chœur par les pays européens.

Pourquoi « surtout pas Rafah », alors qu'Israël multiplie les précautions, à l'inverse de ce qui est dit dans les médias ? Des réponses :

- des tunnels spacieux et très actifs seraient toujours opérationnels entre l'Égypte et Gaza, bien loin des petits tunnels de contrebande qui échapperaient au contrôle égyptien. Donc des structures jamais avouées par l'Égypte et connues des Américains... mais pas d'Israël.
- à Rafah, se trouverait le quartier général du Hamas, son organigramme et ses principales infrastructures de commandement, ainsi que 4 divisions en partie opérationnelles. Les détruire est impératif pour Israël, mais qu'en est-il pour les nations ? (cf. nos dernières lettres).
- MAIS... Rafah jouxte la frontière égyptienne, ce qui rend très difficile toute intervention pour laquelle aucun écart n'est permis, au risque de remettre en cause les accords de Camp David, donc le soutien des USA qui en sont le 3^{ème} partenaire et qui, à ce titre, verse plus de 3 milliards de dollars/an à Israël en échange du respect des dits accords.

NB : au Nord, les affrontements s'intensifient, avec le Hezbollah envoyé par l'Iran en harceleur de plus en plus agressif : drones et missiles envoyés en salves. Tshal subit des pertes humaines plus importantes et, pour la première fois, une base militaire située près de Tibériade a été attaquée.

Prions pour un positionnement clair de l'administration américaine, pour la sagesse et le discernement dans les décisions israéliennes.

N'oublions pas de bénir Dieu, sachant que dans tout cela Il agit avec puissance pour révéler –aux Juifs premièrement, et aux musulmans– le messie d'Israël et sauveur du monde, Son Fils Yeshua.

Prions pour la France

Prions pour la Nouvelle-Calédonie

Après Mayotte, la France perd à nouveau le contrôle d'un territoire lointain.

L'actualité française vibre des fortes violences qui ont éclaté sur l'archipel de Nouvelle-Calédonie, à la suite de l'examen puis du vote, à l'Assemblée nationale, d'un projet de révision constitutionnelle. Cinq personnes sont mortes dans ces violences, dont deux gendarmes dans l'exercice de leurs fonctions. Deux cents émeutiers ont été interpellés. Le Premier ministre a décidé, mercredi, de déclencher l'état d'urgence sur l'archipel, et a autorisé l'envoi de l'armée. Le réseau social TikTok a également été interdit sur l'archipel.

Vers l'impasse ? Pour le président de *L'Éveil océanien*, l'un des partis représentés au congrès de Nouvelle-Calédonie, « *Lorsque le projet de loi constitutionnel aura été adopté par le Congrès à Versailles, les non-indépendantistes auront tout gagné, et les indépendantistes tout perdu. Qui aura envie de discuter après ça ?* »

Deux problèmes majeurs (des observateurs ont pointé l'ignorance et la responsabilité du gouvernement qui a soumis le projet au vote beaucoup trop tôt) :

- la refonte du corps électoral : le projet de révision prévoit que les personnes qui y résident depuis au moins dix ans, qu'elles soient natives de Nouvelle-Calédonie ou seulement domiciliées sur le territoire, soient intégrées au corps électoral. Les Kanaks (déjà minoritaires « chez eux ») s'y opposent au motif que cela diluera leurs voix.
- Le projet de loi n'évoque aucun nouveau référendum d'autodétermination, plaçant la Nouvelle-Calédonie dans le statut de la Polynésie française : « un territoire non-autonome à décoloniser mais qui ne peut se prononcer en faveur de l'indépendance ».

Un groupe insurrectionnel à la manœuvre. Pour le ministre de l'Intérieur, « *c'est la CCAT, le problème (...) une organisation mafieuse, violente, qui pille des magasins, tire à balles réelles sur des gendarmes, met le feu à des entreprises, attaque des institutions pourtant indépendantistes. Nous ne reculerons pas.* »

Une source judiciaire le confirme : les activistes de la CCAT sont en rupture avec les membres historiques du FLNKS qui étaient tenus par les valeurs et les institutions coutumières, mais aussi par un fort ancrage chrétien,

autant catholique que protestant. C'est ce qui a permis, notamment lors de la crise des années 1980, de trouver un terrain d'entente et de discussion avec l'exécutif en métropole. ([Source](#))

Des influences extérieures qui n'arrangent rien. Elles s'activent notamment sur le réseau TikTok. L'Azerbaïdjan a trouvé l'occasion de se venger de la France qui avait pris parti pour l'Arménie. La Chine convoite la deuxième réserve mondiale de nickel, indispensable pour fabriquer des batteries de voitures électriques. La Russie (allié de l'Azerbaïdjan) saisit l'occasion d'exciter le sentiment anti-français. ([Source](#))

Prions pour la paix, en union avec nos frères et sœurs néocalédoniens.

Rappelons les voix de ce « fort ancrage chrétien » qui a présidé jadis aux accords de Nouméa, et qui doit se manifester et percer au milieu du chaos, afin que la vie sociale reprenne ses ancrages communautaires indispensables, dans une diversité qui demeurera, et qui doit devenir une richesse.

Alors que les esprits de division, de haine et de violence se déchainent, **prions et proclamons** que les ténèbres ne règneront pas sur la Nouvelle-Calédonie, qu'il y a un avenir et une espérance pour l'archipel, que les ennemis des Néocalédoniens et de la France ne gagneront pas mais seront exposés et vaincus.

Prions pour un renouveau de l'évangélisation par des chrétiens appelés auprès des communautés spécifiques : kanak, européenne, métisse... Que la paix et l'espoir reviennent ! Ils portent un nom : Jésus !

Prions pour les autorités locales, et le gouvernement en France métropolitaine : que la fermeté, avec l'humilité et la sagesse, conduisent ces temps troublés vers l'apaisement.

Violence : la 'guillotine numérique' est arrivée

On connaissait le cyber-harcèlement, particulièrement actif entre adolescents sur les réseaux sociaux, jusqu'à provoquer des suicides. La loi s'en est préoccupé, et les coupables peuvent être sévèrement punis.

« **Block Out 2024** » est un mouvement de boycott qui fait trembler les stars. Présenté comme « un mouvement de pression », le hashtag *#BlockOut2024* enflamme des réseaux sociaux comme *Instagram* et *TikTok* afin d'établir des listes de personnalités à cibler. Une militante explique :

« *C'est un mouvement de boycott des célébrités qui ne se sont pas exprimées au sujet de la Palestine et qui tirent leur popularité et leurs revenus en partie grâce aux réseaux sociaux et à l'attention que leurs fans leur donnent (...)* L'idée, c'est vraiment de suivre le fonctionnement de BDS en exerçant des actions ciblées ».

Ainsi « nombreuses sont les vidéos TikTok à établir des noms de célébrités ayant défendu Israël ou encore étant restées silencieuses depuis le 7 octobre à propos du sort de la Palestine (...) la superstar Kim Kardashian, accusée de soutenir Israël, aurait perdu plus de 800.000 abonnés (...) ou encore la chanteuse Beyoncé qui cumule une perte avoisinant les 700 000 abonnés.

En France, le compte Instagram *@BlockOut2024_France* référence plus de 60 personnalités à bloquer sur la liste de leurs abonnements. » (*dont la présentatrice Léa Salamé, le footballeur Antoine Griezmann*) ([Source](#))

Prions que la justice se donne les moyens de s'opposer à ce chantage (efficace), et que les stars visées ne fléchissent pas devant cette pression. Au-delà du soutien à Israël, il s'agit de défendre la liberté d'expression qui est certainement la liberté la plus menacée aujourd'hui. Un casse-tête pour le gouvernement, qui s'emploie à surveiller l'expression pour bannir les fakes-news ? (cf. notre lettre n° 489)

Fin de vie : le projet de loi autorise le suicide assisté et l'euthanasie

Pour le haut fonctionnaire Jean-Marc Sauvé, ancien vice-président du Conseil d'Etat, le suicide assisté et l'euthanasie vont entraîner plus de décès « par défaut d'accompagnement » que de décès « authentiquement souhaités ». ([Sources -1-; -2-](#))

Appeler les choses par leur nom. « Le projet de loi ne nomme pas correctement ce qu'il autorise : le suicide assisté et l'euthanasie, comme l'ont fait avant nous tous les pays qui les ont légalisés. L'aide à mourir, ce sont les soins palliatifs et la sédation profonde et continue. Aider à mourir, ce n'est pas faire mourir. »

La mort administrée en priorité aux plus pauvres et aux plus démunis. « En Oregon, l'expérience a montré qu'avec le temps, les personnes à faibles revenus étaient surreprésentées parmi les candidats au suicide assisté et que les problèmes financiers occupaient une place croissante dans leur motivation. »

Des économies (scandaleuses) en vue. « Si l'on transpose à la France le taux de mort administrée du Québec, on peut estimer les économies à 1,4 milliard d'euros par an à terme pour la seule Assurance-maladie. Le projet de loi peut donc apparaître comme l'ultime ruse du libéralisme pour faire des économies sur l'État-providence. »

Face au cynisme d'une société qui en vient à tout justifier, même au mépris de la vie et de la dignité humaine, **espérons en Dieu et prions** que les projets iniques échappent à ceux qui les fomentent, et ne

se réalisent pas. Mais aussi que tous ceux qui ont été "embarqués" dans cette aventure au nom du progrès social... par humanisme (entendre : « par amour ») pour certains, soient éclairés par l'Esprit de Dieu qui cherche à conduire tout homme sur le chemin de la Vie.

Avec constance et foi, **élevons le Seigneur de la Vie sur notre pays !**

Torche olympique et idolâtrie

Notre époque est idolâtre, et notre pays n'est pas le dernier à mordre à tous les hameçons qui passent. Les Jeux Olympiques, parés de symboles attrayants (-jeunesse/santé/performance/avenir : -amitiés entre les peuples/fraternité/paix mondiale...) s'installent en France comme une start-up prometteuse : oubli des soucis garanti et avis aux esprits chagrins : qu'ils se taisent ou se convertissent à la joie... de rigueur !

NB : les médias rivalisent de superlatifs dans leurs comptes rendus sur « la liesse populaire » tout au long du « parcours de la flamme ». 11.000 porteurs sont attendus.

- Le site dédié ([lien](#)) parle du « Relais de la Flamme »... avec des majuscules, et ose même l'expression « *L'épopée du Relai de la Flamme* » !... avec la description des mérites de « la Flamme », personnifiée pour l'occasion : « *La Flamme se rendra dans les grottes de Lascaux, sur le site archéologique d'Alésia, dans les cités médiévales de Carcassonne, au Château de Versailles...* ».
- Au secours de l'école, déficiente : « L'épopée du Relais de la Flamme offrira une plongée dans l'Histoire de France. Elle créera des ponts entre les époques en mettant en lumière des sites exceptionnels qui ont contribué au rayonnement de la France à chaque période majeure de son Histoire ».

Ainsi tout n'est pas à jeter, et les chrétiens en profiteront pour évangéliser les foules : une opportunité certaine.

✚ **Olivier Giroud - lancement de « Viens Saint Esprit »** : youtube.com/watch?v=2urW2vilXqA

A l'occasion des J.O. : « *Prions pour les 15.000 athlètes, que chacun soit saisi par le Champion des champions, JESUS* » (O. Giroud)

Une torche olympique de triste mémoire. Le 1er août 1936, Hitler ouvrit les Jeux de la XI^{ème} Olympiade. Des fanfares musicales dirigées par le célèbre compositeur Richard Strauss annoncèrent l'arrivée du dictateur... Des centaines d'athlètes, en tenue de cérémonie d'ouverture, défilèrent dans le stade par ordre alphabétique des équipes. Inaugurant un nouveau rituel olympique, un coureur apparut, portant une torche transmise par relais depuis le site des anciens jeux à Olympie, en Grèce.

L'instauration du relai. C'est pour les Jeux de 1936 que fut organisé le relais de la torche olympique pour la première fois. Entre le site des anciens jeux à Olympie et Berlin, les 3 422 porteurs de la torche coururent chacun un kilomètre. L'ancien athlète olympique allemand Carl Diem avait établi le parcours à partir de l'un de ceux effectués à Athènes en l'an 80 avant notre ère. Cela convenait parfaitement aux propagandistes nazis, qui utilisèrent les parades et les rassemblements à la torche pour attirer les Allemands, et plus particulièrement les jeunes, vers le mouvement nazi.

NB : la torche elle-même fut fabriquée en 1936 par Krupp, une entreprise allemande célèbre pour sa production d'acier et d'armements. ([Source](#))

Prions que du bon sorte de toute cette agitation autour des jeux olympiques.

- que les activités autour des sites historiques participent à reconstruire ou consolider l'identité, contestée et mise à mal, de la France et des Français.
- que les médias, chambre d'échos de tous les évènements, tiennent un rôle d'information orienté sur cette identité plus que sur le brillant de l'instant, qui n'attire les regards que pour un temps.
- que les touristes, annoncés très nombreux, soient touchés aussi par « l'âme française » qui n'est pas spécialiste du spectaculaire mais plutôt d'un art de vivre qui, malgré beaucoup de "légèretés", est marqué par l'accueil et la convivialité autour d'une histoire... de l'Histoire, et ou tout prend un sens vers l'universel ; la façon française, peut-être, de parler d'éternité.

Bénédissons et préparons dans la prière les actions d'évangélisation programmées pendant les jeux : que les "moissonneurs" soient zélés et conduits par l'Esprit qui sonde les cœurs.

... sans oublier que notre témoignage – ici et maintenant dans le quotidien "banal" de chaque jour que Dieu donne – est celui qui restera, après les jeux, comme une lumière qui brille dans les ténèbres du monde. C'est pourquoi n'attendons pas les J.O. mais allons, aujourd'hui.

--- - --- **DIEU EST FIDELE** --- - ---